

Under Construction



Eine Fassade aus recykliertem Aluminium ist ein nachhaltiges, sichtbares ökologisches Statement eines Unternehmens Richtung Mitarbeiter und Kunde.

Erste Fassade aus recykliertem Aluminium

Das Hydro Presswerk in Nenzing, Vorarlberg, wird mit der ersten Fassade aus recykliertem Aluminium in Österreich ausgestattet. Dafür finden „Certified Recycled Materials by WICONA (CRM by WICONA)“ für die Aluprofilierung Anwendung. Das Material besteht aus mindestens 75 Prozent End-of-Life-Aluminium. „Die Vorteile bezüglich Nachhaltigkeit und CO₂-Footprint des entstehenden Gebäudes sind nicht von der Hand zu weisen und helfen uns, das Umweltbewusstsein unseres Unternehmens auch nach außen hin zu untermauern“, sagt Manfred Rotschne, Bauherr und Geschäftsführer des Hydro Presswerks in Nenzing. Auch der Metallbau profitiert von der Verwendung der CRM-Produkte. „Die Verarbeitung des recykliertem Materials entspricht der gewohnt einfachen, sicheren Verarbeitung der WICONA WICTEC 50 und weicht in keinem Prozessschritt davon ab. Die Möglichkeit, diese Produktvariante bei Investoren, Architekten und Planern anbieten zu können, differenziert uns am Markt und verbessert wesentlich den EPD-Wert (Environmental Product Declaration) des gefertigten Produkts. Eine Win-Win-Situation“, freut sich Gerhard Bösch, Geschäftsführer der Firma Manahl und Projektleiter für die Umsetzung der ersten Recyclingalufassade Österreichs. Der Entwurf für die Fassade stammt vom Architekturbüro Hammerer Architekten aus Ludesch, Vorarlberg. Baubeginn war im September 2018. Die zukunftsweisende Fassade wird voraussichtlich vor Weihnachten dieses Jahres fertiggestellt.